

# Osterhofener

ZEITUNG FÜR DAS DONAU-ISAR-VILS-

# Zeitung UND KOLLBACHTAL

Dienstag, 2. August 2011

## BAYERN KOMPAKT

### Der erste Waldrapp kehrt im Alleinflug nach Bayern heim



Burghausen. Das Vogelweibchen „Goja“ hat es als erster Waldrapp seit Jahrhunderten alleine von der Toskana um die Alpen herum nach Oberbayern geschafft. Wissenschaftler versuchen dort seit Jahren, die Ibis-Art, die im Alpenraum ausgestorben ist, wieder anzusiedeln und den Tieren ihr altes Zugvogelverhalten beizubringen. Den Weg in ihr südliches Winterquartier zeigen ihnen Menschen im Flugzeug. „Goja“ legte die rund 1300 Kilometer lange Strecke vom italienischen Lagona di Orbetello an Graz und Wien vorbei bis nach Burghausen alleine zurück. – F: dpa